

Jetzt eigene Homepage

Veranstaltungen des Sonnenberger Vereins Burgfestspiele

SONNENBERG

(red). Seit 2010 ist der Sonnenberger Verein Burgfestspiele aktiv, um im Burrgarten kulturelle Veranstaltungen zu organisieren. Kleinere Veranstaltungen oder solche außerhalb der Open-Air-Saison finden im Kaisersaal statt; in der Spielzeit 2016 kann man darüber hinaus auch eine Lesung und Konzer-

te im Kulturpalast, in der Church of St. Augustine of Canterbury und der Christophoruskirche erleben. So liest am 14. Februar Lorenz Beckhardt im Tattersall aus seinem Buch: „Der Jude mit dem Hakenkreuz“. Nähere Infos über den Verein und die Veranstaltungen sind nun auf der neuen Homepage www.wiesbadener-burgfestspiele.de zu finden.